



Un partenaire de choix pour vos équipements sanitaires et de chauffage!

En 2023, l'entreprise genevoise Sanitech & Lud'Eau a fêté ses dix ans d'existence: fondée par Nicolas Beynel et Ludovic Rosset, elle est active dans les domaines de la plomberie, des installations sanitaires et du chauffage. La qualité des services, mais aussi la réactivité et la créativité des équipes sont appréciées par une clientèle diversifiée - architectes, entreprises générales, régies et particuliers - qui n'hésite pas à recommander cette société loin à la ronde.

«Avec les nouvelles normes en matière énergétique, notre secteur chauffage a pris de l'importance: il représente aujourd'hui près de 30% de notre activité. Les clients nous sollicitent régulièrement pour des projets d'ensemble qui incluent des services de plomberie et sanitaire, associés à l'installation de pompes à chaleur ou de panneaux solaires, indique Nicolas Beynel. Avoir un seul interlocuteur assure la bonne marche du chantier». Par ailleurs, l'entreprise Sanitech & Lud'Eau bénéficie désormais des compétences de deux ingénieurs spécialisés (chauffage-ventilation et sanitaire), en charge de la phase d'études des projets, complétant ainsi le large éventail des prestations.

De la villa à l'immeuble

Qu'il s'agisse de rénovations ou de nouvelles constructions, sans oublier le dépannage, l'équipe de Sanitech & Lud'Eau est présente sur tous les fronts. Elle intervient pour exécuter les travaux, mais aussi pour offrir, en amont, ses conseils avisés. Il arrive souvent que Nicolas Beynel ou l'un de ses collaborateurs se déplace auprès des fournisseurs pour aider les clients dans leurs choix. A noter que l'entreprise intervient aussi bien sur des propriétés privées - parmi lesquelles des villas de haut standing à Coligny - que des immeubles d'habitation ou des locaux commerciaux et administratifs. Récemment, une filiale de Sanitech & Lud'Eau s'est implantée en France voisine, afin de répondre à la demande: «Certains clients nous connaissaient déjà à Genève, mais cherchaient une entreprise capable de les accompagner dans leur projet de résidence secondaire, par exemple en montagne ou au sud de la France», explique Nicolas Beynel, qui a signé des réalisations dans de beaux chalets à Megève et Avoriaz.

Quelle est la tendance actuelle en matière d'installations sanitaires? Il est difficile de donner une réponse unique, tant les propositions sont variées, suivant les attentes et les goûts personnels. Mais une chose est sûre: finie la salle de bains d'autrefois, sans attrait et purement fonctionnelle. Elle est aujourd'hui un espace de vie à part entière, offrant aux résidents un moment de détente bienvenu au milieu de l'agitation quotidienne. Le design et la décoration y ont toute leur place. Rétro ou ultra moderne, avec une dominance de noir, de blanc



La salle de bains est devenue un espace de vie à part entière.

ou très colorée, baignoire en îlot, douche à l'italienne au plafonnier intégré... tout est possible. En termes de matériaux, la palette est également très vaste: le corian est toujours autant prisé pour sa solidité et sa polyvalence; sont également utilisés le marbre, la pierre taillée, le chromé cuivré, le grès et le bois, selon l'ambiance recherchée.

Créative, l'entreprise Sanitech & Lud'Eau l'est certainement, mais elle est surtout très impliquée dans chacun de ses projets: de quoi s'être forgée, en une décennie seulement, une solide réputation à Genève et au-delà des frontières. ■

CARLA ANGYAL

Sanitech & Lud'Eau Sàrl
 Chemin du Champ-des-Filles 19 - 1228 Plan-les-Ouates
 Tél. 022 930 80 62 - Mail: info@sanitech-ludeau.ch